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по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Большинство ветеранов Великой

Отечественной войны и труда уже

не работают на нашем родном

радиоламповом заводе (или, как

привычнее называть, на

"Малютке"), но руководство

предприятия  не забывает о нас.

Особенную заботу и внимание

проявляет председатель совета

ветеранов Владимир Иванович

Ковалев. Он тоже ветеран войны и

труда, награжден орденом "Знак

Почета", много лет проработал на

заводе.

По его инициативе у нас проводятся
вечера встреч в День Победы, вручаются
подарки, оказывается материальная по�

мощь. Хотя сейчас нет возможности со�
бираться в клубе, Владимир Иванович
посещает каждого ветерана, чтобы вру�
чить поздравительную открытку и неболь�
шой подарок к празднику или дню рожде�
ния. Да и без всякого повода он часто зво�
нит нашим ветеранам и интересуется их
здоровьем, настроением. Какая же это
радость для людей, оторванных от кол�
лектива! 

А сколько энергии и сил затратил Вла�
димир Иванович для того, чтобы бывшему

директору В.С. Зелепукину присвоили
звание "Почетный гражданин города Ор�
ла". Благодаря заботам Ковалева ускори�
лась установка памятника на могиле Зе�
лепукина.

Все ветераны радиолампового завода
благодарны Владимиру Ивановичу Кова�
леву за его душевность и  внимание к сво�
им товарищам � ветеранам завода. Дол�
гих лет жизни вам и здоровья!

От имени  ветеранов завода

Матвей КОПАНЕВ.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

Для разъяснения ситуации
редакция обратилась с пись�
менным запросом в МУП
ЖРЭП(З). Ответ был получен за
подписью заместителя гене�
рального директора Н.К. Когу�
та: "К сожалению, в связи с от�
сутствием средств в текущем
году выполнить работы, свя�
занные с ремонтом асфальто�
вого покрытия, не представля�
ется возможным…". Жильцам
по�прежнему приходится пре�
одолевать лужи при помощи
подручных плавсредств. 

Планировать и выполнять,
как известно, не одно и то же.
Ремонт тротуара во дворе был
запланирован на 2005 год, од�
нако это не выполнено. Жиль�
цы остались "при своих инте�
ресах" с одним лишь обещани�
ем, что в следующем году ре�
монт их двора включат в план.
Можно ли верить этому обеща�
нию, если ремонт уже был за�
планирован? Думается, что де�
ло все�таки не в отсутствии
средств, как это было сказано
в ответе на обращение жиль�

цов из МУП ЖРЭП, а в вольном
отношении к плану благоуст�
ройства города (своя рука вла�
дыка?) со стороны руководства
этого муниципального пред�
приятия. Жители мучаются от
застарелых проблем, а комму�
нальщики действуют так, как
им удобнее. Например, город�
ской план по ремонту подъез�
дов был перевыполнен еще в
августе. И показатели по этому
пункту растут с каждым днем.

Деньги на подъезды у комму�
нальщиков есть и даже в из�
бытке, а вот на дороги почему�
то не хватает. А как же плани�
ровали  ремонт асфальтового
покрытия во дворе? Зачем да�
вали пустые обещания? Или
опять торжествует бюрократи�
ческая логика: бумага всё
стерпит, и люди — тоже? 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

НА ФОНЕ ГОРОДА

Мы признательны заведующему хирургиче�
ским отделением больницы имени Боткина
Дмитрию Борисовичу Маркову — первоклас�
сному хирургу и замечательному человеку. Ог�
ромное спасибо вам, Дмитрий Борисович, за
ваш нелегкий труд, золотые руки, за готов�
ность в любую минуту прийти на помощь, за
дружный коллектив сотрудников.

Благодарим врачей�анестезиологов Алек�
сандра Алексеевича Александрова, Сергея
Сергеевича Перелыгина за профессионализм,
доброту и сердечное отношение к больным,
врача Михаила Валерьевича Тулякова не толь�
ко за его умелые руки, но и открытую добрую
улыбку, от которой становится легче, врача�ин�
терна Николая Николаевича Шевердина за чут�
кое и внимательное отношение к больным.

Большое спасибо медицинским сестричкам
Ирине Липатовой, Людмиле Новиковой, Анне
Кошкиной, Анне Карташовой, Нелли Геннадь�
евне Боевой, буфетчице Елене Николаевне Ко�
новаленко, санитарке Вере Николаевне Бур�
дюкиной. Крепкого всем вам здоровья, счастья
и долголетия!

Уважаемые руководители областной и го�
родской администраций, пожалуйста, окажите
финансовую поддержку коллективу хирургиче�
ского отделения и всему коллективу больницы
для ее плодотворной работы и дальнейшего
процветания.

Н. ЕРМАКОВА,

М. ШАТАЛОВА,

Е. ПАСЬКО,

Т. ЕГОРОВА и другие.

НАШИ ВРАЧИ

ХИРУРГИ
ИЗ «БОТКИНСКОЙ»

ПЛАН — ОБЫЧНАЯ БУМАЖКА?

ХОРОШИЙ ЧЕЛОВЕК

Выражаем глубокую благодарность губер�
натору Егору Семеновичу Строеву, первому
заместителю губернатора Виталию Алексе�
евичу Кочуеву, руководителю ЗАО "Масло�
во" Александру Николаевичу Дрогайцеву за
оказание финансовой помощи в прокладке га�
зопровода высокого давления в д. Сетенёво.

Желаем крепкого им здоровья и успехов!

Жители д. Сетенёво.

Покровский район.

СЛОВА 
БЛАГОДАРНОСТИ

Строки из письма в редакцию: "Около нашего дома, перед подъ�
ездами, тротуар сильно разбит. Асфальт давно пришел в негод�
ность, весь в ямах. Когда идет дождь, вода подступает к дверям
подъездов. Чтобы выйти из дома, каждый раз приходится преодо�
левать глубокие лужи. Мы неоднократно обращались с этой пробле�
мой в различные инстанции. На последнее наше заявление (от
12.08.05 г.) пришел ответ из администрации Советского района
за подписью и.о. главы Г.В. Гришакова: "Сообщаем, что ремонт
асфальтового покрытия дворовой территории по ул. Октябрь�
ской, 209 включен в программу работ по благоустройству на
2005 год…", также в конверте была копия обращения Г.В. Гриша�
кова к генеральному директору МУП ЖРЭП(З) А.А. Левину, где напо�
минается о необходимости ремонта тротуара в нашем дворе. Одна�
ко, когда мы позвонили в МУП ЖРЭП(З), нам ответили   отказом …".

Жильцы дома № 209 по ул. Октябрьской. 

г. Орел.

В начале 1990-х наша

семья получила

долгожданную квартиру

со всеми удобствами. На

9-м этаже. 

С мусоропроводом. Без

приключений жили два с

половиной года. Но вот

однажды мусоропровод

забился, и появились

сантехники из ЖЭУ. 

Ключа на 13 у них не на�
шлось, и они просто сломали
крышку мусороприемника для
того, чтобы иметь возмож�
ность добраться до места за�
сора. С тех пор заботу о крыш�
ке я взял на себя, чтобы на
этаже не стоял неприятный за�
пах. Каждый раз после визита
сантехников устанавливал ее
на место. А когда стало мод�
ным сдавать на металлолом
все, что можно оторвать, и на�
ша крышка "ушла", я изгото�
вил деревянную и следил за
ней — чистил, ремонтировал.
Так продолжалось несколько
лет. Иногда и деревянная
крышка исчезала. Тогда я мас�
терил новую. И вот однажды,
когда я в очередной раз уста�
навливал крышку на место, за
этим занятием меня застала
язва�соседка. Вытаращила
глаза и в крик: "Вот он, вор, ко�
торый таскает наши крышки!
Милиция! Караул!..". Я от ис�
пуга чуть не упал в обморок, но
крышку из рук не выпустил.
Придя в себя, обнаружил, что
стал заикаться. Вскоре при�
ехала "неотложка" и доставила
меня в больницу. При помощи
врачей от заикания удалось
избавиться. Но к мусоропро�
воду подходить больше не хо�
чу. Пусть его ремонтирует со�
седка�язва!

А. ТОЛКАЧЕВ.

г. Орел.

ИЗ ПОЧТЫ

РЕМОНТ 
С РИСКОМ

ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ1 января 1942 года в Хотынецком районе немцы расстреляли подпольщика. Был он
молодым, высоким, симпатичным парнем. А поймали его в Орле около кинотеатра
"Родина" под самый Новый год. Наших парней было трое, но двое успели убежать.
Подпольщика привезли в деревню Кульнево Хотынецкого района, здесь и
допрашивали. На допросе он говорил, что зовут его Иваном, в мирное время работал
заведующим общим отделом райисполкома. Отец его работал на железной дороге
недалеко от станции Золотарево в Орловском районе, как он сказал, "на будке" 22�го
километра, а жил в местечке — то ли Гнилое, то ли Болотное. Мать — учительница.
Жена тоже учительница, был и шестимесячный малыш.

Очень хочу найти родственников того смелого парня. Может быть, еще живы те
люди, которые помнят, кто работал "на будке" 22�го километра у станции Золотарево.
А потом уже и других родственников можно найти. Я бы показал примерное место
захоронения того парня.

Иван Сергеевич ЗАХАРОВ.

Пенсионер.

г. Ливны.

Адрес автора письма в редакции, звоните: 76-35-50.
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